Фамилия переводчика Соснина Анастасия Сергеевна

Язык: английский
Предметная область: Нефтедобыча – буровой инструмент

Примечание 1: Необходимо сделать перевод приведенного ниже фрагмента текста. 

Примечание 2: Если в распоряжении переводчика имеется программа TRADOS, перевод должен быть предоставлен в виде нечищеного (unclean) файла с разметкой TRADOS.

Примечание 3: Если текст переводится без TRADOS, перевод текста размещается под оригиналом.

Оригинал:

CASING DRILLING is innovation in action – technology that gets casing to bottom by circulating, reciprocating and rotating simultaneously. Every well is drilled and cased at the same time. 

With CASING DRILLING, casing is always on bottom, letting you change your bottom hole assembly (BHA) without a trip. The process requires less drilling fluid, further reducing costs and environmental impact: the mechanical characteristics of the casing plaster cuttings into the face of the bore hole, sealing pores in the formation that contribute to lost circulation. 

Directional and horizontal applications have been proven on- and offshore. Directional CASING DRILLING has been used successfully in difficult shales in North America; in completing complex 3D North Sea wells; and in drilling extended reach wells. 

– further examples of the flexibility and adaptability of CASING DRILLING in a wide variety of hole angles, with on-bottom ROPs equal to or better than conventional methods. 

CASING DRILLING is an engineered solution for difficult drilling situations. With surface rotation rates of 120 rpm for 9 5/8” and 13 3/8“casing, (150 rpm for 7”), casing becomes a very effective drill string. 

CASING DRILLING requires few adaptations to a standard drilling rig and in most cases can be accomplished in just a few hours. Basics include a top drive and TESCO’s Casing Drive System™ (CDS™) that together serve as the workhorse for CASING DRILLING operations. Installed just below the top drive the CDS improves operational efficiencies through its ability to circulate, rotate and reciprocate the casing string simultaneously. 

When the goal is to drill an original straight hole, TESCO professionals replace the reaming shoe with an expendable bit or drillable casing bit and use either a liner with drill pipe or casing to drill a new borehole with casing always on bottom. 

CASING DRILLING can be accomplished on nearly any rig with a top drive. Our tools and people both work toward keeping casing on bottom throughout the drilling process. 

An added benefit of the CASING DRILLING process is the Plastering Effect, or smearing, caused by continuous trowelling of the wellbore wall by the casing. Filter cake is smeared into the wall and is not scraped off by bit passage or tool joint impacts. Cuttings are ground up more finely. Circulation losses are reduced even with higher Equivalent Circulating Densities (ECD). 

Wells that encounter a weak zone before or after a high-pressure zone while drilling with drill pipe often find it difficult to balance the lost circulation potential in the upper zone with well influxes in the lower zone, particularly when tripping out of the hole with drill pipe. 

Перевод:

Введите текст перевода.
Система бурение на обсадной колонне- это инновационный метод, проверенный на практике, с помощью которого обсадная колонна при спуске на забой скважины расхаживается и вращается одновременно с промывкой скважины.  

Бурение и обсадка  скважин происходит одновременно.

При таком бурении обсадная колонна всегда находится на забое скважины, тем самым позволяя производить замену компоновки низа бурильной колонны (КНБК) без спускоподъёмной операции.

Этот метод требует меньшего объема бурового раствора,что в последствии позволяет сократить финансовые затраты и уменьшить воздействие  на окружающую среду: механические характеристики обсадных труб способствуют наслаиванию бурового шлама на стенки скважины, плотно закрывая пластовые поры, что приводит к потере поглощения бурового раствора.

Применение направленного  и горизонтального бурения было успешным как на суше, так и в открытом море.

Направленное бурение на обсадной колонне успешно используется на сложных глинистых породах в Северной Америки; при создании  комплексной 3D модели скважин  Северного Моря; и при бурении направленных  скважин.

-дальнейшие примеры гибкости и адаптивности бурения на обсадной колонне заключаются в  при различных углах наклона скважины, с механической скоростью проходки равной или большей, чем при использовании традиционных методов.

Бурение на обсадной колонне - это метод, позволяющий принимать нужное инженерное решение в трудных ситуациях, складывающихся в процессе бурения.

Скорость поверхностного ротора - 120 оборотов в минуту для колонны длиной 245мм (9-5/8”) и 340мм (13-3/8”) и 150 оборотов в минуту для колонны 178 мм (7”). Эти данные подтверждают эффективность и надежность колонны.

Оборудование CASING DRILLING™ требует минимальной адаптации к стандартной буровой установке и в большинстве случаев может быть смонтировано буквально за несколько часов. 

  Основными узлами комплекса оборудования являются система верхнего привода и многофункциональная система работы с обсадными колоннами Casing Drive System™ (CDS™), которые вместе выполняют основную работу в процессе бурения на осадной колонне.

Монтируемая непосредственно под верхним приводом система спуска колонн CDS обеспечивает высокие эксплуатационные параметры благодаря возможности одновременного выполнения циркуляции, вращения и расхаживания колонны в процессе спуска и бурения.

При бурении основного вертикального ствола скважины, профессионалы компании TESCO заменяют расширяющийся башмак  одноразовым долотом или алмазным башмаком, а  с помощью хвостовика с буровой трубой или колонной  бурят новую скважину, при этом колонна всегда находится на забое. 

Бурение на обсадных трубах может быть осуществлено почти на всех буровых установках с верхним приводом.

Компания располагает всем необходимым оборудованием и рабочей силой, чтобы  обеспечить спуск колонны без осложнений до намеченной глубины. 

Дополнительное преимущество метода бурения на обсадной колонне состоит в его штукатурящим или смазывающем эффекте, который достигается вследствие того, что  обсадная колонна постоянно затирает стенки ствола скважины.

Глинистая корка накапливается на стенках скважины и не отскабливается ни под воздействием бурового замка, ни под воздействием долота.

Буровой шлам сильнее измельчается.

Поглощение бурового раствора снижается даже при более высокой эквивалентной  плотности циркуляции (ЭПЦ).

При бурении скважин, в которых происходит столкновение с ослабленными зонами до зон высокого давления и после них, бурение бурильными трубами часто связано с трудностями при балансировании потенциала поглощения бурового раствора в пластах верхней зоны и притоками в пластах нижней зоны, особенно при подъёме бурильной колонны из скважины.

